

Del **13 al 17 de septiembre** se celebra en las diferentes instituciones educativas de provincia de Matanzas la Semana del Bienestar, con el Lema: **“Creando instituciones educativas por la salud,”** Este es un evento “Libre de humo de Tabaco”, el cual consiste en realizar diferentes actividades educativas, recreativas, divulgativas y de recreación sana donde participan niños, adolescentes, Jóvenes y trabajadores del sector educativo. Entre las actividades que se destacan podemos ejemplificar:

- Acto Provincial de inicio de la Semana del Bienestar 2019.
- Espacio deportivo “Ejercitando el cuerpo y el alma”
- Espacio “Disfrutando con la lectura
- Desarrollo de la técnica participativa “El buzón”, para identificar las necesidades sentidas, relacionadas con el bienestar de los educandos y de los agentes educativos.
- Jornada de limpieza y embellecimiento “Todo por mi bienestar.
- Realización de escuelas de educación familiar donde se aborden temas de carácter educativo general relacionados con la salud y el bienestar a asumiendo como contenidos las necesidades sentidas de los agentes educativos.
- Desarrollo de talleres de creación y apreciación de las manifestaciones artísticas, con el tema de la salud y el bienestar, asumiendo como contenidos las necesidades sentidas de los agentes educativos.
  
- Presentación de Círculos de Interés y Sociedades Científicas relacionadas con:
  - La educación vial.
  - La educación alimentaria.
  - La prevención del consumo de drogas.
  - La medicina natural y tradicional.
  - Promoción de la lectura.
  - La prevención de enfermedades transmitida por vectores.

Estas y otras actividades están siendo de gran impacto en los consejos populares de la provincia Matancera, donde se vincula la escuela con la comunidad en actividades de conjunto para el disfrute y el conocimiento de todos.